

MUSIQUE ■ Le BrassBerry a reçu hier après-midi le BrassBand Val-de-Loire au théâtre Jacques-Cœur

Un concert à guichets fermés pour deux Brass Bands

Le BrassBerry recevait, hier après-midi, le BrassBand Val de Loire venu d'Orléans (Loiret) pour un concert commun sur la scène du théâtre Jacques-Cœur ; un concert joué à guichets fermés.

Les notes de *When thunder calls* ont ouvert, hier après-midi, le concert du Brass Berry, dirigé par Olivier Bougain. Un premier morceau suivi de *Deep space nine*, qui a plongé le théâtre Jacques-Cœur dans l'univers de la saga *Star Trek* et de *Nature Boy*, standard de jazz d'Eden Ahbez.



CONCOURS. Le BrassBerry a remporté, en 2016, le premier prix de la troisième division au concours d'Amboise.

Autant de morceaux qui seront au programme de la performance de la formation lors du 24^e Open de France de Brass Band, du 1^{er} au 3 juin, à Amboise (Indre-et-Loire).

Berlioz, Tchaïkovsky... en deuxième partie

La deuxième partie était dédiée au Brass Band Val de Loire, premier Brass band créé en France (1982), dirigé depuis bientôt vingt ans par Jérôme Genza. La formation a, pour sa part, fait voyager le public entre

les œuvres de Berlioz, Tchaïkovsky ou encore Hans Zimmer, compositeur de la musique du film *Pirates des Caraïbes*. ■

RENDEZ-VOUS

Concerts. Les prochains concerts du Brass Berry se dérouleront le 26 mai au centre socioculturel de Mehun-sur-Yèvre (20 h 30), le 2 juin à Amboise, et le 21 juin à Bourges (19 heures) pour la fête de la Musique. Quant au Brass Band val de Loire, il se produira lors du spectacle *L'histoire de la vie*, au théâtre Gérard-Philipe, à Orléans, les 1^{er} et 2 juin.